

# Sitzungsprotokoll vom [03.02.2026]

**Protokollant:** Benedikt Mai

## 1) Personalien

Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren.

Bitte folgendes protokollieren: **Posten, Voller Name, (bei Wahl) wurde gewählt/wurde nicht gewählt.**

Wählen:

- StellV: Keine Aufstellung
- WI-Masterref: Moritz Buchwalsky, Einstimmig gewählt, Angenommen
- Partyteam Finanzer: Keine Aufstellung
- Awareness: Keine Aufstellung

## 2) Informationen / Ankündigungen

Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw.. Klausuren-Anmeldung, etc.

Bitte einzeln mit aufschreiben, wenn diese noch nicht aufgeschrieben sind.  
Nachfragen, wenn etwas unverständlich ist.

Liba im Büro finale Abzählung, die Libas bleiben im Büro, die Abrechnung ist deutlich besser geworden. Nur noch 2 Libas haben gefehlt 0,6% der gesamt getrunken Libas.

BuFak: Anmeldung ist offen, bitte

Party Finanzer Werbung und Helferschichten werden für die Abschlussparty gesucht.

StellV. Werbung

WiWi Cup Infos kommen nächste in die Infogruppe

WI-Gespräch: Wller haben sich beschwert, dass es zu wenig Auslandsemesterplätze gibt.

Zeugnis Richtlinie wurde vorgestellt, ist im SharePoint abgelegt.

RedBull Running Event: Bei Lust an Teilnahme bitte an Hannes wenden.

## 3) Fachschaften-Konferenz News

Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, das wird von der jeweiligen Person angefertigt.

Elias und Paula waren da Protokoll extra.

#### **4) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde**

Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu verschiedenem.

Dabei ist es wichtig, dass einzelne Punkte & Argumente mindestens stichpunktartig festgehalten werden, sodass der Kern der Aussage nicht verloren geht. Das ist wichtig, damit spätere Leser die Diskussion nachvollziehen können.

Bitte immer so dokumentieren, dass man des Oberthema klar erkennen kann, dann alle weiteren Punkte drunter

Geheime Wahl bei normalen Posten: Problem aufgrund von offenen Wahlen bei Freundschaften ist man voreingenommen gegenüber die Person die sich aufstellt. Dadurch kommt es dazu, dass wir immer einstimmig wählen. Einziger Kritik-Punkt Zeitaufwand.

Wählen geheim online.

Schriftlich nicht so zeitaufwändig, deswegen Papier inordung, es besteht jetzt die Möglichkeit geheime Wahl zu veranlassen.

Mehr Wahl Charakter und weniger Bestätigung Charakter.

Keine Einwände

Geheime Wahl nicht gut, weil das würde den freundschaftlichen Aspekt aus den Wahlen sehen.

Wir sind ein riesen Verein, mit Verantwortung dahinter.

Geheime Wahlen, können ein Hindernis sein um sich aufzustellen.

Wir machen keine geheime Wahlen sondern Personaldiskussionen

Man kann sich immer davor an den Vorstand wenden um eine geheime Wahl zu erwünschen.

Personaldiskussion ist eher das gewählte Mittel. Als eine geheime Wahl.

Die aufgestellte Person geht immer raus 10 sec und dann wird sich abgestimmt ob geheime Wahl und Personaldiskussion gewünscht ist.



#### **5) Sonstiges**